

畑クラブ 報告 2018. 1. 13.

今年初めての援農、1/13、初参加・久しぶりの参加者含めて、おとな12人、こども4人に加えて、西宮支部の運営メンバー（クリエイター）親子の参加がありにぎやかな“援農始め”となりました。天気は私たちの味方をして、外気温は2℃くらいでしたが、体を動かしているうえに、陽がよく当たっていて、寒さを感じませんでした。(^_^)

【良三さんの畑】露地の作業だと聞いていたのですが、実は、青天井のハウス。たしかに露地になってる。前にもご紹介した、新たに張ったばかりのビニールなのに台風に見舞われ、すっかりはずれてしまったハウス。気の毒！かといって不慣れの私たちではビニール張りは手伝えず、…(>_<)残念～

作業は、カラーピーマンのあと片付け。支柱とピーマンを引き抜き、外に運び出します。



枯れたカラーピーマン

あちこち、水のある所は凍っていました(-_-;)



凍ってる！

ハウスの骨格だけ…



ちょっと抜くのが固い。根が途中で切れてしまう。



あっというまに、片づいた。次は草取りです。草は青々として、柔らかく、何だかおいしそう…(>_<)



どんどん片づいていく…(^O^)



外に運び出してこんなに積んじゃった！…(^O^)



【正尚さんの畑】

子どもたちもエッチラオッチラ、手伝って草引きをしました。正尚さんに草取りの方法を教えてもらったけど、なかなか はかどらず・・・(>_<)



あとは何を植えるのかな…



ながーいハウスです。きれいになりました。

【援農の後で大根ひき】

この日、西宮支部企画の大根を全部引いてしまう、ということで、畑クラブ参加者はまたまた、一人1本ずつ引かせてもらいました。ヽ(^o^)/ (ラッキー～！！)
前回より、またちょっと大きくなっていったような感じです。

りっぱな大根がたくさんできました。愛菜会のみなさん、陰のお力添え、ありがとうございました





抜いた後の大きな穴



大根栽培、大収穫！
WA～I！

